

Declaración de apoyo al Paro General en Argentina

En su reunión de Nyon, el Comité Directivo Global de UNI expresó por unanimidad su solidaridad y apoyo a la Huelga General declarada por la CGT Argentina para el 9 de mayo de 2024. Una Huelga General contra un gobierno que se centra únicamente en atacar los derechos de los sectores más vulnerables de la sociedad provocando hambre y miseria diaria para millones de personas.

Para impulsar su agenda destructiva, el gobierno ha lanzado un ataque contra las organizaciones sindicales y está intentando recortar los derechos laborales, derechos que han sido la base de un Estado democrático a lo largo de la historia de Argentina.

Se está destruyendo el diálogo social, se anulan las negociaciones colectivas y se empobrecen los trabajadores y las clases medias. El gobierno está cerrando instituciones culturales y atacando el patrimonio cultural y político del país.

Desde que asumió el poder, el gobierno tiene una política clara de restringir la libertad de expresión y utilizar las redes sociales y medios relacionados para reprimir cualquier crítica a sus acciones.

Los trabajadores organizados y sus sindicatos, en alianza con muchas otras organizaciones de la sociedad civil, están liderando la resistencia contra el plan de devastación del gobierno de Milei. Tomar acciones legales y políticas que demuestren que una alternativa es posible, así como una acción sindical sostenida y comprometida.

La Huelga General convocada por la CGT es una poderosa respuesta contra el intento del gobierno de consolidar un cambio histórico hacia un modelo de desigualdad, sin justicia social, sin organizaciones sindicales y sin convenios colectivos.

El Comité Directivo de UNI Global Union expresa nuestra total solidaridad con el movimiento sindical argentino y sus líderes en defensa de un sindicalismo que ha sido modelo para muchos otros en todo el mundo.